
2024 年 1月 17日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

事業所名称…サンキ・ウエルビィ小規模多機能センター松江 

サービス種類…地域密着型小規模多機能型居宅介護 

会議開催日…令和 6年  1月  17日 

開催場所…サンキ・ウエルビィ小規模多機能センター松江 

出席者 

事業所 3人 利用者 0人 

利用者家族 0人 地域代表者 2人 

松江市職員 0人 包括支援センター 1人 

知見を有する者 0人 その他（         ） ０人 

議事 

活動状況報告 

1．利用状況（12 月分）1 月 16 日現在：29 名の登録利用者 （男性 8 名  女性 21 名）                 

要支援１・・1名 要支援２・・0名 要介護１・・6名 要介護２・・9名 要介護３・・7名 要

介護４・・3名 要介護５・・3名 申請中 ・・0名 

    平均要介護度 2.36   平均年齢：84.90歳  宿泊稼働率：97.49％ 

   ＊現在入院中・・1名・・尿路感染（疑）1月末退院予定 

   サービス終了者：11月 0名 12月 0名 

   新規利用者  ：11月 0名 12月 0名  

  ＊ 別紙にてサービス利用状況、過少サービスについて個々利用者の状況説明を行い、了承を得る。 

  ＊ 連泊利用者 2名 （施設入所待ち 2名、） 

2．小規模活動報告  

       11月 紅葉ドライブ    

12月 忘年会 

11月の紅葉ドライブでは田和山の方に並木道の紅葉を見に行きましたが、車の駐車スペースが無く 

降りて楽しんでいただく事は出来なかったが車の中から紅葉した並木道を見て楽しんでいただく事は 

出来た。センター周辺の桜の木の紅葉を散歩をしながら楽しんで頂いた。遠くばかりを探すのではなく 

近場でゆっくりと散歩することも良い気分転換になっていたように思う 

12月の忘年会では職員のギター演奏に合わせて歌が歌えるように歌詞カードの作成などをした。 

クリスマスに近い日にちだったが誕生日の方も続いており、クリスマス会ではなく忘年会とした。 

いつもと違う雰囲気の中で年末を感じていただけました。 

 誕生会  誕生日当日か前日までの近いところで来所された日に誕生会を行い、 

写真付きの手作り色紙をプレゼントし、誕生ケーキやご本人の好きなものでお祝いをする。 

     活動のご様子については写真も見ていただきながら説明をする。 

 みんなで調理： 11月 クリームシチュー 12月 豆乳鍋 

 手作りおやつ： 11月 サツマイモのシナモンシュガー   

12月 フライド野菜 

  どの調理にも畑で取れた野菜を使用し季節感を感じていただけるようにしています。 

  1月からは今までいただいていなかったおやつ代を皆さんから徴収していくようになります。 



  手作りでおやつを作る機会も増えて来ると思います。食事だけでなくおやつでも季節を感じていただき 

ながら利用者さんと一緒に作ることが出来るようにしていきます。 

3．ヒヤリハット、事故報告について（11・12月集計分） 

  ヒヤリハット：  

         転倒・転落 ： 3件 

         誤嚥    ： 1件 

         服薬    ： 5件 

         無断外出  ： 1件 

  ＊ヒヤリハットに関しては起きた当日の終礼や翌朝の朝礼で情報共有を行い全員に周知しています。 

1か月分を拠点会議の中で再度共有し、重要なものは再発防止会議を行います。 

           

  事故報告： 11月・・6件(服薬 3件、転倒 1件、サービス漏れ 1件、苦情 1件) 

12月・・1件（苦情） 

事故・苦情が起きた時には再発防止のための対策会議を行い同じことが起こらないように 

振り返りを行い、検証します。 

4．外部評価  委員の皆さんにお配りした事業所自己評価をもとに地域かかわりシートについて 

結果をまとめる 総評については次回会議にて配布予定。 

5．情報、意見交換 

     ・地域での活動について民生委員さまから 

      コロナもなんとなく収束してきたような感じもしているが、この 3年間地域での 

      行事らしい事から遠ざかってしまっていた。正直 3年のブランクは大きいと感じている。 

      以前は地区の運動会でも高齢者用のテントを設けていたが今年度やった運動会では 

      高齢者用のテントを作ってもいなかった。そもそも場所によって運動会をするところと 

      しないところ、はっきりと二分してしまった。しない所は高齢化で止めてしまったのか 

      若返りで面倒な事をしなくなってしまったのか・・地域の行事は復活していきたいと 

      考えている一人ではあります。 

     ・包括支援センターから 

      コロナ関連で、病院はまだ面会時間や面会そのものも出来ない所があるので最近は在宅での 

      看取りも増えてきているようです。 

     ・事業所から 

      コロナもまた新しい型が出てきているという報道もあります。事業所としてもウイルスを持ち 

込まない。持ち出さない。広げない。という思いで対応していきます。換気・手洗い・消毒な 

ど基本的なところを徹底して引き続き対応しながら、外部の受け入れなども再開していきたい 

と思っています。 

   ＊次回運営推進会議：令和 6年 3月 13日（水） １０時～予定 

            

 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 〇 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


